



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El compañero Alfredo Núñez Pascual, nos trae a nuestra mesa de trabajo, con su natural orgullo de cubano, la noticia de que en una conocida estación de Televisión norteamericana se transmitió hace algunas noches un programa en que se recordaban algunos pasajes de la vida pintoresca del "andarin Carbajal", como así se le llamaba irreverentemente, sin tener en cuenta que Félix Carbajal, fué un atleta del patio que le proporcionó horas de gloria a la Patria con sus maravillosas demostraciones internacionales y estuvo a punto de realizar la magnífica proeza de vencer en el Marathon celebrado con motivo de la Exposición Universal de San Luis. Un imperdonable descuido impidió la consumación de la hazaña.

De todas maneras, el asombro de Núñez Pascual está justificado, pues resulta desconsolador que sea en el extranjero donde ponderen a nuestras principales figuras, mientras en la tierra que los vio nacer, apenas se acuerden de ellas.

En cierta ocasión nosotros llevamos a la T.V. de manera breve y objetiva, la vida de algunos de nuestros valores musicales: Casas, Simón, Anckermann, Sánchez de Fuentes, Grenet, etc. Y teníamos el proyecto de continuar tal tarea a través de la biografía de otros compatriotas destacados, en cualquiera de los campos del saber o de la actividad humana, pero tuvimos que desistir de tal empeño por falta de patrocinadores, pues adonde quiera que llegábamos con semejante intención nos daban con la puerta en las narices.

Reconocemos, desde luego, que la idea tenía un gran defecto, capital falta en Cuba: era muy cubana.

Y todavía vivimos los tiempos en que a una novela de Televisión, hay que variarle su original argumento, de ribetes patrióticos, para no lastimar intereses.

X X X X X X

Después de sus declaraciones radicales sobre los Ministros inoperantes, Anselmo Alliegro, ha tenido que frenar su impulso, en vista de las palabras posteriores de Batista.

Esto es lo que en música se llama: "Alliegro, moderatto".

X X X X X X

Se ha adelantado la Navidad.

Al menos para los niños que mañana acudirán al Stadium del Cerro con objeto de recibir cada cual su regalo pascual, respondiendo a la generosa invitación que les ha hecho este año la Liga Cubana de Base Ball Profesional.

Estos muchachos que ahora están asistiendo a la pelota son los que en un futuro no lejano se convertirán en fanáticos exaltados pregonando que las hazañas de un Miñoso o de un Camilo del presente no pueden ser emuladas por los atletas del porvenir, del mismo que los viejos actuales no admiten que se ponga en duda siquiera la intangibilidad de los records pretéritos de Lique o de Crisóbal Torriente.

X X X X X X

Ha llegado a la capital la primera remesa de guanajos para Noche Buena.

¿Llegaron los guanajos?

¡Vaya, hombre. Vamos a ver si así encontramos a quienes hacerles creer en las bondades del plan de Vento!